## Offener Brief an den Oberbürgermeister

## Schutz der Wasserturmanlage während der WM

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, lieber Gerhard,

mit Sorge habe ich zur Kenntnis genommen, dass die Stadtverwaltung dem Gemeinderat vor-geschlagen hat, auf dem Gelände um den denkmalgeschützten Wasserturm Leinwände aufzu-stellen, auf denen die Fussball-Weltmeisterschaft live verfolgt werden kann.

Unabhängig davon, ob sich dort nur friedliche Bürgerinnen und Bürger oder auch Rowdies bzw. Hooligans einfinden werden, steht schon jetzt fest, dass der Rasen und die denkmalgeschützte Anlage durch die Ansammlung von Menschen Schaden nehmen müssen. Ich be-fürchte sogar, dass die Wiese als Fussballfeld missbraucht wird.

Meiner Meinung nach gibt es in der Mannheimer Innenstadt genügend andere Orte, wo die Spiele auf Großbildleinwänden verfolgt werden können, warum also gerade dort?

Ich wäre Dir deshalb dankbar für eine Stellungnahme, wie die Stadt – auch angesichts der leeren Kassen – den schon jetzt absehbaren Schaden danach beheben will.

Mit freundlichem Gruß

Lothar Mark, MdB (SPD)